
 
 

SÚMULA DA 48ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEAU-CAU/SC 
 

DATA 02 de junho de 2023 HORÁRIO 08h55min às 11h10min 

LOCAL Formato híbrido (Presencial e Plataforma MS-Teams)  
 

ASSESSORIA João Vicente Scarpin – Gerente Geral  
 

Verificação de Quórum 
 

Membros presentes 
Horário 
chegada 

Horário 
saída 

Patrícia Figueiredo Sarquis Herden Presidente do CAU/SC 08h30min 11h10min 

Gustavo Pires de Andrade Neto –  
Coordenador Adjunto 
 

Representante do IAB/SC 
08h30min 11h10min 

Cláudia Elisa Poletto  
 

Representante Suplente do 
SASC 

08h30min 11h10min 

Eliane De Queiroz Gomes Castro 
Coordenadora da CEP-
CAU/SC 

08h30min 10h29min 

Ronaldo Matos Martins 
Representante da 
AsBEA/SC 

 
08h40min 

 

11h10min 

Rosana Silveira   
Coordenadora da CEF-
CAU/SC 

08h30min 11h10min 

 

CONVIDADOS Ana Cristina Lavratti – Coordenadora de Comunicação do CAU/SC. 
 

Ausência não justificada 

Membro - 
 

Ausência justificada 

Membro Flávio Luiz Alípio – Representante do SASC. 

Justificativa 
Motivo saúde. (Justificativa encaminhada via INTRANET em 30 de 
maio de 2023, às 10h08min). 

 

LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DAS SÚMULAS DAS REUNIÕES 
ANTERIORES 

 

Encaminhamento 

A Súmula da 46ª Reunião Ordinária, do dia 03 de fevereiro de 2023; a 
Súmula da 1ª Reunião Extraordinária, do dia 03 de março de 2023 e a 
Súmula da 47ª Reunião Ordinária, do dia 06 de abril de 2023 foram 
aprovadas sem alterações, por maioria dos votos, com abstenção da 
Arquiteta Cláudia Elisa Poletto e ausência da Arquiteta Eliane De Queiroz 
Gomes Castro. Após, foram encaminhadas para publicação.  

 

COMUNICAÇÕES  

 

Responsável Cláudia Elisa Poletto – Vice-Presidente do SASC 

Comunicado 
Relato do SASC: A representante suplente do SASC, Arquiteta Cláudia 
Elisa Poletto, informou sobre a realização das eleições do SASC, 



 

mencionando que foi com chapa única, bem como a composição dessa 
chapa, sendo que o Arquiteto e Urbanista Flávio Luiz Alípio foi eleito 
Presidente e ela, Vice-Presidente. Também citou alguns dos outros 
membros eleitos para compor o Sindicato. Disse que foi pleiteado pela 
estruturação do SASC, a fim de que se renove, haja vista que na última 
gestão havia trabalhado pela “sobrevivência” do Sindicato em virtude da 
pandemia. Ao final, expôs que o objetivo do SASC seria ter uma maior 
adesão dos profissionais Arquitetos e Urbanistas, com o intuito de que 
os mesmos entendam que o trabalho só acontece no coletivo e que 
muitas das pautas por vezes direcionadas ao Conselho, que são relativas 
à “luta” sindical, devem ser direcionadas ao próprio Sindicato.         

 

Responsável Rosana Silveira – Coordenadora da CEF - CAU/SC 

Comunicado 

Relato da CEF-CAU/SC: A Coordenadora da CEF-CAU/SC, 
Conselheira Rosana, informou que a comissão participou de vários 
encontros, ressaltando que o CAU/BR estava muito “forte” no tocante à 
demanda relacionada à qualidade de ensino. Pontuou que a comissão 
estava buscando deixar um pouco de lado a demanda referente ao 
ensino à distância, haja vista que não existem parâmetros para poder 
comparar a qualidade do ensino presencial e do ensino à distância. Após, 
expôs que a CEF-CAU/SC participou do “IX Seminário Legislativo”, 
realizado na Câmara dos Deputados, explicando como foi exposta a 
preocupação com a qualidade do ensino como um todo. Acrescentou que 
o CAU/BR aprovou descontos de até quinze por cento na anuidade para 
cursos de formação continuada, destacando que o assunto gerou 
bastante debate entre os CAU/UF e que o CAU/SC não indicaria nenhum 
curso. Em seguida informou que a comissão participou do evento virtual 
“Diálogo sobre o Ensino e Aprendizagem / Encontro de Coordenadores, 
Professores e Estudantes”, relatando que o mesmo intencionou “ouvir” 
as Instituições de Ensino Superior no tocante à questão da qualidade do 
ensino. Expôs que a comissão gostaria de realizar diagnóstico do ensino 
catarinense, mencionando que foi aberto convite para os avaliadores 
poderem dimensionar e fazer essa “construção” com os parâmetros 
necessários para a efetivação desse diagnóstico. Depois, disse que para 
o próximo “Encontro de Coordenadores”, que será realizado no dia 13 de 
setembro de 2023, foi sugerido fazer uma “troca” de experiências e boas 
práticas entre as Instituições de Ensino Superior, relatando que a CEF-
CAU/SC formataria esse encontro, o qual será realizado de maneira 
presencial. No que diz respeito às reuniões da CEF-CAU/SC, informou 
que a comissão aprovou registros profissionais de egressos tanto na 
modalidade presencial quanto na modalidade EaD. Ao final, expôs que 
certamente na próxima semana seria lançada a “Premiação Acadêmica 
2023” (“Prêmio Estudante” e “Prêmio Professor”). A Arquiteta Cláudia, 
com relação à “Premiação Acadêmica”, considerou que os premiados 
vinham frequentemente sendo os mesmos e julgou que poderia haver 
certos “limites” com relação à participação, a fim de ampliar a 
oportunidade de premiação aos demais participantes. A Presidente 
Patrícia discordou, mas pontuou achar necessária uma maior divulgação 
da premiação a fim de atingir o objetivo exposto pela Arquiteta Cláudia. 
A Conselheira Rosana defendeu e justificou o “modelo” de premiação 
atualmente adotado. A Arquiteta Cláudia sugeriu adotar ações que 
proporcionassem maior adesão dos coordenadores de curso. A 
Presidente Patrícia disse que se tentaria ampliar a divulgação.   



 
 

Responsável Patrícia Figueiredo Sarquis Herden – Presidente do CAU/SC 

Comunicado 

Relato da Presidente do CAU/SC: A Presidente Patrícia destacou a 
qualidade dos eventos “CAU Portas Abertas”, salientando relato 
proferido na última edição (Palestra Temática sobre Arquitetura 
Hospitalar), em relação ao prédio da sede própria do CAU/SC, sob a 
ótica da arquitetura afetiva. Em seguida, ressaltou que esse era o 
objetivo com o uso do prédio, no sentido de fomentar relações e explicou 
que as edições eram realizadas sempre às vésperas das reuniões 
plenárias. Disse que a edição do mês de junho, a qual havia sido 
destinada ao CEAU-CAU/SC, seria debatida na presente reunião haja 
vista a proximidade com o evento “SUMMIT Cidades 2023”, uma vez que 
a organização para o “CAU Portas Abertas” demanda bastante esforço 
da esquipe interna do CAU/SC. Logo depois, destacou o lançamento do 
primeiro “Guia de Contratação BIM”, contratado por meio de Edital de 
Patrocínio da COAF-CAU/SC, relatando que foi lançado em São Paulo, 
durante o evento “BIM Fórum Conference Brasil 2023”, e que se 
pretendia fazer lançamento durante o “SUMMIT Cidades 2023”. 
Posteriormente, destacou sua participação em evento da Associação 
dos Arquitetos e Engenheiros do Vale de Canoinhas, ressaltando que 
estava na “rota” do CEAU-CAU/SC realizar reunião ampliada com as 
entidades mistas, a fim de dialogar com as mesmas e ter um feedback 
do que acontece na região, bem como o que imaginam de interação com 
o Conselho. Por fim, pontuou a realização de reuniões com as Deputadas 
Carmen Zanotto e Luciane Carminatti na qual foram discutidas pautas 
importantes relacionadas à Arquitetura e Urbanismo.   

 

Responsável Eliane De Queiroz Gomes Castro – Coordenadora da CEP - CAU/SC 

Comunicado 

Relato da CEP-CAU/SC: A Coordenadora da CEP-CAU/SC, 
Conselheira Eliane, comunicou que estava participando do “II Encontro 
Temático da CEP-CAUBR com os CAU-UF em 2023” e do “5º Fórum das 
CEPs CAU-UFs”, em Natal, relatando como foram os dois primeiros dias 
dos eventos.  

 

Responsável Ronaldo Matos Martins – Representante da AsBEA/SC 

Comunicado 

Relato da AsBEA/SC: O representante da AsBEA/SC, Arquiteto 
Ronaldo, informou que a Associação participou do “IX Seminário 
Legislativo”, realizado em Brasília, defendendo a aprovação do Projeto 
de Lei de Microempreendedor Individual – MEP. Acrescentou que a 
AsBEA/SC também esteve no dia anterior “conversando” junto às 
bancadas dos Deputados de Santa Catarina a fim de reivindicar essa 
questão. Após, expôs que Projeto de Lei de Microempreendedor 
Individual – MEP se encontrava em um grupo de apensados, 
ressaltando que por sua colocação nessa lista, a questão da aprovação 
estava dificultada. Também apresentou um apanhado geral relativo à 
situação desse Projeto de Lei. A Arquiteta Cláudia sugeriu discutir o 
assunto de maneira “interna”, com a categoria, talvez realizar uma 
discussão ampliada no âmbito do CEAU-CAU/SC, a fim de que o 
Colegiado entenda quais são as regras haja vista a existência de “temor” 
sobre a precarização do trabalho junto à questão do 
Microempreendedor Individual – MEP. Posteriormente, o Arquiteto 
Ronaldo mencionou que assistiu o “CAU Portas Abertas” (Mesa 
Redonda sobre Patrimônio), destacando ter gostado bastante de 



 

trabalho apresentado no evento haja vista ser de cunho social, de 
valorização da arquitetura e das cidades, sendo assim de caráter 
público/privado. Acrescentou que a Associação realizou “missão” em 
São Luís/MA para entender melhor esses canais, mencionando projetos 
para recuperação do patrimônio. Depois, expôs que a AsBEA/SC estava 
tentando trazer um desses exemplos para Santa Catarina para 
“movimentar” as entidades, realizando, dessa maneira, “entregas” à 
sociedade. Ao final, informou que a Associação realizaria a terceira 
edição do evento “Saneamento e Balneabilidade X Gestão Urbana” 
(Grande Florianópolis), mencionando que seria avaliado como estava a 
questão do Plano Diretor de Saneamento e feito diagnóstico.   

 

Responsável Gustavo Pires de Andrade Neto – Presidente do IAB/SC  

Comunicado 

Relato do Presidente do IAB/SC: O representante do IAB/SC, 
Arquiteto Gustavo Pires de Andrade Neto, informou que o Instituto 
esteve presente no “174º Encontro do Conselho Superior de Arquitetura 
e Urbanismo”, realizado de 03 a 06 de maio de 2023, em Sobral/CE, 
destacando que o IAB/SC foi representado pela Vice-Presidente Aretha 
Lecir Rodrigues dos Santos. Acrescentou que no evento foi tratado 
sobre vários temas, sendo os principais: organização e celebração de 
seminário sobre os sessenta anos do “Encontro do Hotel Quitandinha”; 
discussão da política urbana e de habitação em nível federal, a partir da 
recriação do Ministério das Cidades; participação do IAB no “28º 
Encontro da UIA”, a ser realizado de 02 a 06 de julho de 2023, na 
Dinamarca. Também expôs que foi realizado “Encontro de Presidentes”, 
sendo que a Vice-Presidente Aretha Lecir Rodrigues dos Santos 
também representou o IAB/SC nesse evento. Depois, informou sobre a 
volta à atividade do plano de saúde - Fundo de Assistência Social dos 
Arquitetos e Urbanistas (FUNSAU). Relatou que era uma demanda 
constante do Instituto desde o ano passado e solicitou às demais 
entidades do CEAU-CAU/SC que auxiliassem na divulgação. Após, 
informou que o IAB/SC também havia participado de reuniões com as 
Deputadas Carmen Zanotto e Luciane Carminatti e que participaria, a 
convite, da Comissão de Direito Urbanístico da OAB/SC para 
organização de evento sobre os vinte e dois anos do Estatuto da Cidade 
em Joaçaba, a ser realizado no dia 10 de julho de 2023. Por fim, expôs 
que o IAB/SC estava oferecendo alguns cursos, os quais estão 
divulgados nas redes sociais do Instituto.   

 

APRESENTAÇÃO DOS ASSUNTOS EXTRA PAUTA 
 

 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Encaminhamento 

Foram apresentados os assuntos da pauta e incluídos três itens extra 
pauta, conforme segue:  
- Discussão sobre espaço físico e endereço fiscal para as entidades do 
Colegiado na sede própria do CAU/SC. 
- Convite da Direção do CERES (UDESC Laguna) para discussão 
acerca de empresa júnior. 
- REURB em Florianópolis.  

 

ORDEM DO DIA 
 

1 
Execução do “PRÊMIO HONRA AO MÉRITO 2023”: discussão, 
análise e definição de forma, modelos, dimensões, cores e demais 
características da Medalha e de Diploma de Honra ao Mérito. 



 

Fonte CEAU-CAU/SC 

Encaminhamento 

O Gerente João apresentou “arte” desenvolvida internamente pelo 
CAU/SC, relatando que não se avançou no detalhamento haja vista a 
necessidade de definição da comunicação visual. Após, expôs que a 
Assessoria da Presidência junto à Coordenação de Comunicação 
elaboraram alguns estudos relativos às paletas de cores e 
diagramação, mencionando que se optou por adotar tons de cores mais 
sóbrios. Disse que também se optou por utilizar imagem relacionada à 
questão urbana/arquitetônica da Grande Florianópolis, trabalhando o 
“Prêmio Honra ao Mérito” como um “símbolo”. Acrescentou que a forma 
de diagramação “puxaria” a comunicação das peças gráficas para 
produção dos artefatos da premiação. O Arquiteto Gustavo questionou 
se eventuais “reduções” do logo não dificultariam o entendimento da 
imagem. A Presidente Patrícia sugeriu que nos dois círculos fossem 
utilizadas somente cores e as imagens fossem utilizadas como anexo. 
A Coordenadora Ana questionou se os membros do Colegiado 
gostaram da forma como a letra “H” estava exposta no logo. A 
Presidente Patrícia sugeriu que a letra “H” ficasse na mesma altura de 
fonte e sugeriu retirar as imagens, pois as considerou muito pequenas. 
O Arquiteto Ronaldo sugeriu melhorar o contraste da imagem com o 
fundo. O Arquiteto Gustavo questionou quanto à medalha e o diploma. 
O Gerente João explicou que eram artefatos que estavam no edital e 
que seria necessário elaborá-los, sendo que a partir da presente 
definição pelo Colegiado seriam providenciados. Após discussão, foi 
definido que seriam feitas as alterações necessárias, as quais seriam 
aprovadas pelos membros do Colegiado via grupo de WhatsApp, para 
posterior produção das demais peças.    

 

2 
Projeto "DIAGNÓSTICOS": planejamento e encaminhamentos do 
evento CAU Portas Abertas e outros assuntos relacionados.  

Fonte CEAU-CAU/SC 

Encaminhamento 

A Presidente Patrícia expôs que a participação no “SUMMIT Cidades 
2023” foi uma oportunidade repentina concedida ao CAU/SC, 
acrescentando que pelo fato de o Colegiado ter sinalizado o não 
interesse em trazer o evento de “Licenciamento Simplificado de 
Projetos nos Órgãos Públicos” para “dentro” do “SUMMIT Cidades 
2023”, definiu-se que a CPUA-CAU/SC ficaria responsável por 
desenvolver o evento “Diálogos Urbanos” no referido evento. Em 
seguida, pontuou que a realização do “CAU Portas Abertas” no mês de 
junho ficaria prejudicada em virtude da participação no “SUMMIT 
Cidades 2023”. Por conta disso, questionou aos membros do Colegiado 
se o “CAU Portas Abertas”, o qual seria do CEAU-CAU/SC poderia ser 
postergado, relatando que a nova data para o evento poderia ser 
definida para o mês de setembro ou outubro. Sendo assim, perguntou 
ao Colegiado se concordava em postergar o “CAU Portas Abertas” para 
o mês de setembro. Os membros do Colegiado concordaram com a 
proposta apresentada pela Presidente Patrícia e sendo assim, foi 
definido que o evento “CAU Portas Abertas” será realizado no dia 21 
de setembro de 2023 (véspera da 143ª Reunião Plenária Ordinária).      
 

 

3 
Evento SUMMIT CIDADES: encaminhamento para participação de 
expositor CEAU-CAU/SC.  



 

Fonte CEAU-CAU/SC 

Encaminhamento 

A Presidente Patrícia falou que a partir do acordo firmado entre o 
CAU/SC e a FEPESE, no qual foi concedido descontos aos 
profissionais Arquitetos e Urbanistas interessados em participarem do 
“SUMMIT Cidades 2023”, também foi concedido estande para o 
Conselho no evento. Em seguida, explicou que o CAU/SC não tem 
previsão de montagem de estande em seu contrato de eventos, e 
sendo assim, questionou se as entidades do CEAU-CAU/SC tinham 
interesse em ocupar o estande concedido pela FEPESE. Depois, expôs 
que o evento seria realizado no CENTROSUL e que o estande deveria 
permanecer montado por três dias, sendo que a montagem deveria ser 
realizada previamente. Após, ressaltou que o CAU/SC poderia 
eventualmente prestar apoio contratando coffee break, mas pelo fato 
de não ter parceria com empresa privada, não poderia se 
responsabilizar por nada além disso. A Arquiteta Cláudia julgou 
importante ter as “Cartilhas Fundamentos para as Cidades 2030” e 
cadastro de gestores públicos disponíveis no estande. O Arquiteto 
Ronaldo disse que verificaria a possibilidade de o setor de eventos da 
AsBEA/SC auxiliar com as questões relacionadas ao estande a fim de 
possibilitar a participação no “SUMMIT Cidades 2023”. Dessa maneira, 
foi definido que em confirmada a possibilidade, a AsBEA/SC 
coordenaria a montagem do estande.  

 

4 
Eleição do Coordenador do CEAU-CAU/SC para encerramento do 
Exercício de 2023. 

Fonte CEAU-CAU/SC 

Encaminhamento 

Considerando que a Coordenação e a Coordenação Adjunta do CEAU-
CAU/SC são eleitas em sistema de rodízio, foi homologada a eleição e 
posse do Arquiteto e Urbanista Flávio Luiz Alípio, Presidente do SASC, 
como Coordenador do CEAU-CAU/SC. A Presidente Patrícia solicitou 
ao SASC que encaminhasse ata de eleição da nova diretoria a fim de 
possibilitar ao CAU/SC o envio de ofício de parabenização.    

 

APRECIAÇÃO DE ASSUNTOS EXTRA PAUTA 

Encaminhamento 

Discussão sobre espaço físico e endereço fiscal para as entidades 
do Colegiado na sede própria do CAU/SC. 
 
A Arquiteta Cláudia expôs que foi tratado em reunião sobre a 
possibilidade do espaço físico para reuniões das entidades do 
Colegiado na sede própria do CAU/SC. Mencionou que um dos pontos 
postos foi no sentido de que a sala tivesse acesso independente do 
“corpo” principal da edificação a fim de que as reuniões pudessem ser 
realizadas fora do horário de expediente do CAU/SC. A Presidente 
Patrícia relatou que o Arquiteto Ronaldo já tinha trazido essa questão 
anteriormente no que diz respeito à questão do endereço fiscal, 
mencionando que estava previsto no Programa de Necessidades da 
sede própria do CAU/SC (“Espaço do Arquiteto”, no pavimento da 
sobreloja). Ressaltou que tanto a sobreloja quanto o pavimento térreo 
estavam destinados a um “olhar” para o público externo. Após, disse 
que à época do questionamento em relação ao endereço fiscal, o setor 
jurídico do CAU/SC apresentou parecer negativo no sentido de 
“hospedar” um CNPJ em sua sede, entretanto, julgou que essa negativa 
não inviabilizava a utilização do prédio por parte das entidades do 



 
CEAU-CAU/SC. O Arquiteto Ronaldo explicou que a Associação já 
estava alocada em um novo endereço fiscal. Disse que o espaço físico 
seria interessante e julgou que se possível, o ideal seria as entidades 
do Colegiado terem acesso à sala com um lugar específico para guardar 
seus respectivos materiais. A Arquiteta Rosana relatou como tinha sido 
aventada a questão da concessão de espaço físico às entidades na 
gestão anterior do CAU/SC, destacando que à época o setor jurídico 
orientou realizar um chamamento das entidades interessadas.   

 

Encaminhamento 

Convite da Direção do CERES (UDESC Laguna) para discussão 
acerca de empresa júnior. 
 
O Arquiteto Gustavo expôs que a Direção do CERES (UDESC Laguna) 
gostaria de “conversar” com os estudantes do curso de Arquitetura e 
Urbanismo para reativação da empresa júnior, relatando que os alunos 
estavam bastante motivados para reerguer essa empresa, mas 
gostariam de uma discussão um pouco mais aprofundada a fim de 
esclarecer algumas dúvidas sobre as possibilidades. A Arquiteta 
Rosana expôs sobre a existência de deliberação do CAU/BR acerca de 
empresa júnior e detalhou o que estava exposto nessa deliberação. 
Após, relatou que havia “subido” processo para conselheiros proporem 
critérios de regulamentação e fiscalização dos escritórios modelos e 
empresas júnior sob a ótica das atribuições. Ressaltou que ainda estava 
no prazo de resposta para estabelecimento de parâmetros relativos ao 
funcionamento desses modelos de extensão. O Arquiteto Gustavo 
expôs que os estudantes gostariam de uma reunião online com o 
Conselho. A Presidente Patrícia disse que o pedido poderia ser 
encaminhado por escrito que seriam dados os devidos 
encaminhamentos para possibilitar essa reunião. A Arquiteta Rosana 
propôs que a CEF-CAU/SC poderia cobrar resposta do CAU/BR, sendo 
que se houvesse retorno, seria encaminhada ao CEAU-CAU/SC para 
posteriormente realizar reunião conjunta com os estudantes.  O 
Arquiteto Gustavo acatou a proposta. A Presidente pontuou que poderia 
ser encaminhado ofício ao CAU/SC para posterior tramitação à CEF-
CAU/SC e sendo assim, essa proposta foi adotada como 
encaminhamento para atendimento da demanda.   

 

Encaminhamento 

REURB em Florianópolis. 
 
O Arquiteto Gustavo informou que havia recebido comunicado de duas 
Advogadas que relataram à comissão da OAB/SC acerca de processos 
de REURB em andamento na Prefeitura de Florianópolis (na qual 
atuaram como Advogadas), sendo que parte do processo tinha trabalho 
de Arquitetos e Topógrafos. Expôs que uma das Advogadas recebeu 
contato por meio de um novo interessado, o qual solicitou o 
aproveitamento de trabalho realizado anteriormente pela profissional, 
sendo que a outra Advogada foi surpreendida pelo fato de não ter sido 
avisada sobre esse acontecimento, haja vista que estava sendo 
utilizado um “produto técnico” dela por um terceiro. Explicou que pelo 
fato de a situação também ter envolvido Arquitetos, foi questionado 
acerca do assunto e salientou que estava compartilhando esse fato pois 
acreditava que a presente reunião era um “espaço” adequado, pois 



 

imaginava ter relação com o Conselho. A Presidente Patrícia disse que 
o ideal seria a pessoa que se sentiu lesada abrir processo ético junto ao 
CAU/SC. O Arquiteto Gustavo salientou que era possível em breve 
aparecer publicamente uma demanda dos Advogados. A Arquiteta 
Rosana disse que a situação deveria ser encaminhada como denúncia. 
Após discussão, foi definido como encaminhamento adotar a 
proposição exposta pela Arquiteta Rosana.  
 

 
* Esta Súmula foi aprovada na 50ª Reunião Ordinária do CEAU-CAU/SC de 06/10/2023, com 
os votos favoráveis dos Arquitetos Aretha Lecir Rodrigues dos Santos, Eliane De Queiroz 
Gomes Castro, Flávio Luiz Alípio, Patrícia Figueiredo Sarquis Herden, Ronaldo Matos Martins 
e Rosana Silveira.  
 
 
 

 
Bruna Porto Martins 

Secretária 
 
 

COLEGIADO DAS ENTIDADES ESTADUAIS DE ARQUITETOS 
E URBANISTAS DO CAU/SC 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Considerando o estabelecido na Deliberação Plenária DPOSC nº 752, de 22 de setembro de 
2023, que trata da regulamentação das reuniões dos órgãos colegiados do CAU/SC, atesto a 
veracidade das informações prestadas. Publique-se.  

 
 
 
 
 
 
 

Jaime Teixeira Chaves 
Secretário dos Órgãos Colegiados 

do CAU/SC 
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